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29.06.19.

  

Сегодня я хочу поговорить с Санатом Кумарой о способах поднятия сознания людей. Как
я твердо уверилась, поднятие сознания - это единственный способ изменить
существующий порядок на планете, стать понимающими и дружественными по отношению
друг к другу. Но как мы видим, не очень-то это происходит или происходит очень
медленно.

  

Например, Майкл Лав пишет, что поднятие сознания может происходить как помощь
планете извне: инопланетный разум, дескать, будет облучать мозг людей
гамма-гармониками шумановской частоты планеты. Как известно, гамма-частота мозга
вызывает возбуждение, тревогу и активность на этой низкочастотной волне.

  

 «40 Гц - это Гамма-волны, сильная активность (агрессия или быстрое логическое
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мышление, решение задач в сложных условиях или при цейтноте)»

  

«Увеличение бета-активности при снижении альфа-активности может свидетельствовать
о росте психоэмоционального напряжения, появлении тревожных состояний».
(Википедия).
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  https://kara881.livejournal.com/50817.html    СК: Это не способ повысить осознанность, а способ начать новую войну, т.к.искусственное облучение такими частотами вызывает агрессивность и стремление отэтого состояния избавиться, т.е. что-то сделать спонтанно, без обдумывания. Такимспособом определенные силы воздействуют на сознание террористов, чтобы они недумали о способах борьбы.    «Как можно искусственно влиять на частоты Шумана и использовать их изменение вкачестве зомбирующего психотронного оружия?»  https://kactaheda.livejournal.com/442285.html  «если ум и сознание не тождественны мозгу, почему наука связывает их с волнами вмозге?»  https://www.agni-yoga.net/vbulletin/node/38171    Может ли быть всеобщий квантовый скачок сознания, как где-то говорилось: произойдетскачок сознания, и внезапно все люди станут более осознанными? Мой Владимир виделво сне выворот вселенной. Может быть, уже что-то происходит или произошло вотношении сознания?  СК: Квантовый скачок сознания уже произошел на Земле. Но почти никто этого не поняли не готов осознать сей факт.  Что такое «квантовый скачок сознания»? И когда он произошёл? Как можно было этопонять?  СК: Это выворот сознания планеты. Мы с тобой уже говорили о серии выворотовсознания планеты накануне и после 12 года. Это не могло не сказаться и напланетарном сознании человечества. Мы неоднократно писали о том, что сама планетавыходит на новый уровень вибраций сознания.   А вещество тоже изменяется по вибрациям?  СК: Вещество стоит на месте. Вы изменяетесь как существа по сознанию, и, посколькусознание создает реальность, вы переходите за счет восприятия сознания в новуюреальность, т.е. в новое измерение сознания. Скажем, минеральный мир какфизическое измерение вселенной остается минеральным миром, но другое сознаниеначинает взаимодействовать с ним по-другому, воспринимая его по-своему. Например,астральные существа и предметы могут проходить сквозь физические. КораблиВнутренней Земли могут проходить сквозь землю и воду, привидения сквозь стены и пр.  Из рассказов Кори Гуда, который общается с подземным миром, мы видим, чтотехнология их находится на недосягаемом для нас уровне. Их сознание очень высоко,т.к. умеет общаться на телепатическом уровне, взаимодействует с кристаллами, лечиттела, телепатически обменивается Хрониками Акаши, манипулирует с временнымилиниями и пр. Но что меня смущает – они так и не научились взаимодействовать друг сдругом на дружественном и любящем уровне: их Альянс распался из-за разногласиймежду собой. Неужели и на этом высоком уровне сознания людей не ожидает любовь ипринятие друг друга, а ведь это основные признаки Христосознания? Значит, и на такомвысоком уровне сознания существуют войны? Я считала, что на таком вибрационномплане Сознание Христа – это всеобщее сознание. Я не права?  СК: Астральный мир – это не ментальный мир. В астральном мире существуют иразногласия, и любовь, и стремление уединиться и не быть досягаемыми другимисуществами. Они создали свой рай и наслаждаются им. Теми же, кто пытается егоразрушить, они манипулируют, но только с целью сохранить себя.  Каждая Семья ВЗ взаимодействует с разными инопланетными Семьями,представителями которых они себя считают. И эти инопланетные Семьи находятся наразных стадиях развития сознания, имеют разные задачи и манипулируют своимипредставителями внутри Земли в своих интересах.   А как они манипулируют нами?  СК: Интернет и ТВ напичканы фейками, манипуляциями, противоречиями, глупостями,пророчествами, чтобы сбить с толку тех, кто все глотает без разбора. В такой мутнойводе вообще трудно ориентироваться.   Да, я прикоснулась к информационному полю недавно, и мне пришлось тяжко – столькогрязи пришлось вычистить!  СК: Это я тебе показал, сколько грязи ты вобрала в себя.  Как же людям ориентироваться в этом?   СК: Мы с тобой создали Школу, чтобы научить людей чувствовать и думать. Пустьприходят в Школу, такая возможность есть для всех. Поскольку всё труднее становитсянайти правдивую информацию, советую читателям определиться с каналами и читатьтолько их.  Хочу вернуться к основной теме - о способах поднятия сознания. Какие способысуществуют и работают в настоящее время? И есть ли искусственные способы?  СК: Искусственный способ – окунуться в другую среду, например, на другой планете илина инопланетном корабле. Даже находящиеся на орбите космонавты отмечалиизменение своего сознания. Если земного ребенка воспитать в такой среде, он станетболее продвинутым по сознанию. Но окружать его должны люди с высоким сознанием,они и будут оказывать влияние на развитие его сознания.  По идее, тогда и люди, вернувшиеся после смерти в астральные тела, должны сразустановиться более развитыми, но по литературе «с того света» мы знаем, что это не так.  СК: Всё тебе расскажи… Есть разные астральные миры. Есть миры, где людиразвиваются, не опускаясь на физический план, а есть миры, где души отдыхают ивосстанавливаются после физической инкарнации, где происходило их основноеразвитие. Это разные матрицы, разные устройства миров.  Какие способы поднятия сознания существуют и работают в настоящее время?  СК: Развитие интеллекта, осознания, развитие чувствительности к различным энергиям,развитие психической энергии, очищение от негативной грязи, знание эзотерическихпонятий и законов, стремление к просветлению сознания. Общение в канале с другимисуществами, не инкарнированными на Земле. Раскрытие новой информации.Налаживание связи с планетой…  Как с Матерью-Землей?  Да, конечно.  Ты всё это в своей Школе даешь?  Не только в нашей Школе это происходит, а и на других ступенях развития – в ШколеСолнечного Братства, Галактического Христа.  Один из моих знакомых решил поднять вибрации путем чтения ченнелингов. Я сказала,что не только это нужно для поднятия вибраций, и одно чтение ни к чему не приведет.Так ли это?  Почему не приведет? Человек будет ощущать себя на высоте, ведь он читает такуюлитературу! Он интересуется таким непростым знанием! Он поднимет себя в своихглазах. Но к поднятию вибраций это никакого отношения не имеет.  Я чувствую сейчас за тобой значительную силу, такой главный стальной стержень. Онзовет к себе, привлекает, притягивает… СК: Это сила вознесения, это то, чтоподдерживает всех нас на плаву, не дает сдаться, осесть, расслабиться. Яподдерживаю всех тех, кто с нами, такой силой, помогая им справиться собстоятельствами жизни и не упасть в негативизм. Я с ними всегда, пусть осознают это.«Мы своих не бросаем» (смеется).  С какой целью для нас закрыты многие воспоминания, которые могли поднять нас наболее высокий уровень сознания?  СК: Это контракты, дочь моя. Ограничение сознания, закрытые Хроники, развитие впредыдущих цивилизациях – все это при тебе ментальной. Там (на ментальном плане) тыузнаешь и вспомнишь всё. Здесь это может помешать тебе быть земной, простой,обычной. Это помогает не мучиться стремлением уйти отсюда, принять ЭТУ жизньтакой, как она есть. Это важно для сознания – не сойти с ума, как вы говорите. Дайчеловеку осознать все те события или жизни, которые у вас были в иных реальностях,вы только этим и будете заниматься (вспоминать и грезить).При этом нарушится развитие земной части сознания. Это понятно?   Да. Спасибо!  Что ты хотел бы еще сказать на эту тему?  СК: Сознание тесно связано с бытием. Ваша жизнь не должна «перебивать» те уровнисознания, до которых вы вознеслись, т.е. не падайте, а упав, поднимайтесь снова, итысячи раз поднимайтесь, не позволяя себе зачеркнуть те достижения, на которые высебя вознесли.   Постоянно развивайтесь, участвуйте в общих медитациях, становитесь болееосознанными, поддерживайте себя любовью и боритесь с негативизмом в себе. Тольковы сами можете себя вознести, не рассчитывайте на спасителей, которые простонаблюдают, и не стараются вас облагодетельствовать. Им это не нужно, т.к. они могутнарушить закон о неприкосновенности расы планеты.  Стремитесь к вознесению, пусть это стремление будет у вас доминирующим. Я неговорю о том, что вы не должны иметь деньги, материальное благополучие и семейныеотношения. Плюс к тому, что имеют все люди (или стремятся к этому, всяк по-своему), выобладаете тем, чем они не обладают – развитым сознанием, которое ставит вас надругую ступень развития в космосе. Не поступитесь этим, оцените это по достоинству,дорожите этим. Это итог всего вашего развития за тысячи лет. Для вас наступает пораизменения матрицы воплощения. Вы переходите в новые миры для жизни, болеевысокие по сознанию, более развитые и благополучные.
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